

Einladung zur Planungsausstellung

Unterführung Josef-Huber-Gasse

Sehr geehrte Damen und Herren!

Die Stadt Graz plant den Neubau einer ca. 680 m langen Straßenverbindung beginnend von der Kreuzung Josef-Huber-Gasse/Eggenberger Gürtel, über die Südbahnstraße hin bis zur Alten Poststraße. Ein wesentlicher Projektbestandteil ist die Unterführung der Süd- bzw. Koralmbahnstrecke der ÖBB und des Stahlwerkes Marienhütte auf einer Länge von rund 140 m. Diese neue Ost - West Straßenverbindung dient insbesondere der Erschließung des neuen Stadtteiles Graz Reininghaus. Zusätzlich werden die bestehenden Ost - West Straßenverbindungen (Bahnunterführungen Kärntner Straße / Don Bosco bzw. Eggenberger Straße) entlastet.

Die Planungen wurden von der Stadt Graz zur Umweltverträglichkeitsprüfung (UVP) beim Land Steiermark eingereicht. Im Rahmen des UVP-Verfahrens durch das Land Steiermark wurden die Planungen öffentlich aufgelegt. Die Zusammenfassung kann im Internet eingesehen werden unter www.umwelt.steiermark.at (Menüpunkte „Umwelt und Recht“ / UVP). Bis zum 22. Dezember 2017 können Sie bei der Behörde (Amt der Steiermärkischen Landesregierung, Abteilung 13 – Umwelt und Raumordnung, Stempfergasse 7, 8010 Graz) schriftlich Einwendungen erheben.

Zusätzlich zu den Informationsangeboten im Rahmen des UVP-Verfahrens möchte die Stadt Graz interessierte BürgerInnen herzlich einladen, sich im Rahmen einer Planungsausstellung über die Planungen zu informieren.

Zeit: Mittwoch, 13. Dezember 2017, 16.00 bis 19.30 Uhr

**Ort: Jugend- und Familiengästehaus
(JUFA, Idlhofgasse 74, 8020 Graz, Seminarraum „Murinsel“)**

Nutzen Sie die Möglichkeit einer umfassenden Information!

Wir freuen uns auf ihr Kommen!